



Maison d'Accueil Spécialisée « Le Grand Saule », Montfermeil

Maîtrise d'ouvrage	Fondation de l'Armée du Salut Geprif (AMO)
Maîtrise d'œuvre	Marie-Odile FOUCRAS Architecte Chargée de Projet : Virginie DOS SANTOS
Programme	Maison d'Accueil Spécialisée de 54 chambres
Année	2020
Phase	Livré
Surface	SDP = 4 476 m ²
Montant des travaux	9,3 M€
Partenaires	Octobre (paysagiste)

Après avoir étudié la faisabilité d'une réhabilitation d'une maison d'accueil spécialisée pour personnes polyhandicapées sur son site de Montfermeil, la Fondation de l'Armée Du Salut a finalement décidé de construire une nouvelle maison sur le même site pour garantir à ses résidents un confort optimum. Le projet a donc été conçu autour d'un site occupé le temps du chantier qui a duré 18 mois. Un deuxième de chantier de démolition a démarré après livraison de la nouvelle maison.

Au-delà d'un simple projet immobilier, l'agence a mis en place des ateliers d'accompagnement pour aider les résidents à comprendre et mieux vivre le changement de repères liés au déménagement.

Loin d'être à « sens unique », ces échanges nous auront beaucoup appris sur l'appréhension des espaces et les sentiments d'angoisse ou de confort que peuvent générer les lieux que nous dessinons.



